



Inauguran punto de posada de helicópteros en Puerto Aldea

En la Guarnición de Infantería de Marina de Puerto Aldea, ubicada en las cercanías de Tongoy, se efectuó la inauguración de las obras de conservación del séptimo punto de posada para helicópteros (PPH) que ha concretado la Dirección de Aeropuertos en la región de Coquimbo, ceremonia que fue encabezada por la directora nacional Claudia Silva.

Gracias a una inversión de 351 millones de pesos y tras cuatro meses de ejecución de obras, se materializó esta flamante infraestructura, que servirá para garantizar el soporte aéreo en la zona ante eventuales catástrofes naturales o emergencias médicas.

